

25-jähriges Betriebsjubiläum in der Raiffeisenbank Eichenbühl und Umgebung eG



v.l.n.r.: Holger Gesele, Thomas Reinhart, Günther Winkler

Die Raiffeisenbank Eichenbühl und Umgebung eG würdigte das 25. Betriebsjubiläum ihres Vorstandsvorsitzenden, Herrn Thomas Reinhart, mit einer Feierstunde. Für seine Verdienste bekam er die silberne Ehrennadel des Genossenschaftsverbandes Bayern verliehen. Sein Vorstandskollege Holger Gesele sowie auch der Aufsichtsratsvorsitzende Günther Winkler dankten ihm für die bislang geleistete Arbeit und wünschten viel Elan für die Zukunft.

Besonders die Eigenständigkeit der Bank und die Versorgung aller Kunden in Eichenbühl und im Umland sind Forderungen der Mitglieder, denen sich die Raiffeisenbank Eichenbühl verpflichtet fühlt. Dafür werden sich nicht nur Vorstand und Aufsichtsrat, sondern alle Mitarbeiter weiter einsetzen.

Raiffeisenbank Eichenbühl
und Umgebung eG



Keine Bank ist näher!